

***“CONVERSANDO CON EL ESCRIBA”***

TEMBLEQUE, JUNIO DE 1998

POR *ESTHER GARCÍA CAMPAYO*

**E**STUDIANDO A FONDO EL FENÓMENO DE LOS CONTACTADOS EN TODO EL MUNDO HE ENCONTRADO INQUIETANTES COINCIDENCIAS QUE APUNTAN CON GRAN INSISTENCIA, HACIA UN FINAL MUY PRÓXIMO Y DESASTROSO PARA LA HUMANIDAD. ALREDEDOR DEL AÑO 2000.

¿ES ESTA ESPECIE DE PSICOSIS, UN EFECTO DEL RENOMBRADO CAMBIO DE MILENIO?

¿SON PASAJEROS LOS MALES QUE SUFRE LA HUMANIDAD O SON CLAROS INDICIOS DE SU VEJEZ Y DECADENCIA?

HE PREGUNTADO DIRECTAMENTE A “**EL ESCRIBA**”. CASTELLANO, MULTIFUNCIONAL, CONCIENZUDO E INDEPENDIENTE, QUE NO TIENE CONTACTOS CON EL MÁS ALLÁ NI CON OTRAS CIVILIZACIONES. SIN EMBARGO, SU ÚLTIMO LIBRO EDITADO: **LA CUARTA DIMENSIÓN**, CONTIENE REFLEXIONES QUE AVALAN LA POSIBILIDAD DE QUE EL FUTURO INMEDIATO DE LA HUMANIDAD ESTÁ COMPROMETIDO.

**PREGUNTO:**

¿ES RAZONABLE CREER EN UNA PROXIMIDAD DEL FIN DEL MUNDO?

RESPONDE “**EL ESCRIBA**”:

¿ES LA INTENCIÓN DE **DIOS** DESTRUIR SU PROPIA CREACIÓN?

***DIOS NO ES SÓLO EL GRAN CREADOR  
ÉL ES TAMBIÉN LA OBRA CREADA,  
ÉL ES EL CREADOR Y LA PROPIA CREACIÓN.  
ÉL ES LA OBRA Y EL OBRERO.***

***LAS OBRAS DE DIOS SON ETERNAS,  
COMO EL PROPIO DIOS.***

**PREGUNTO:**

LA COMPRESIÓN DE TU LIBRO ME HA DADO UNA ÍNTIMA CONVICCIÓN DE LA EXISTENCIA DE **DIOS** Y DE SU INTENCIÓN PARA CON EL **UNIVERSO** Y LA **HUMANIDAD**. SU ATENTA LECTURA ME HA DESVELADO EL **PLAN DE DIOS**, CON CLARIDAD Y SENCILLEZ, SIN APARTARME, EN NINGÚN MOMENTO, DE LA RAZÓN Y EL SENTIDO COMÚN, DE MODO QUE, CUALQUIERA PUEDE ENTENDERLO Y MARAVILLARSE AL CONOCER LA **LÓGICA DE DIOS** Y LA REALIDAD QUE **ÉL**

**SIEMPRE *ES*.**

¿NO CREES QUE MUCHOS LECTORES SE NEGARÁN A ACEPTAR LA EVIDENCIA RAZONABLE DE TU OBRA, AL ENTRAR EN CONTRADICCIÓN CON SUS PROPIOS INTERESES?

**RESPONDE:**

ES ELEMENTAL QUE ASÍ SEA. NO TODOS LOS SERES HUMANOS MADURAN A LA VEZ, NO TODOS ESTÁN PREPARADOS PARA ACEPTAR LA RESPONSABILIDAD QUE DA EL CONOCIMIENTO DE LA **VERDAD VIVA** QUE ES LA **LEY**.

MIENTRAS QUE, PARA UNOS, LA VERDAD ES DULCE COMO LA MIEL, PARA OTROS, RESULTA AMARGA COMO EL ACÍBAR.

ES EL GRADO DE MADUREZ DE LA CONCIENCIA QUIEN DETERMINA ESTA DIFERENCIA.

**PREGUNTO:**

¿ESTÁN REALMENTE AMENAZADOS NUESTRA CIVILIZACIÓN O NUESTRO PLANETA, POR ALGÚN PELIGRO INTERIOR O EXTERIOR?

**RESPONDE:**

LA CIVILIZACIÓN ESTÁ PELIGROSAMENTE AMENAZADA, POR SÍ MISMA. SE ESTÁ DEVORANDO A SÍ MISMA. SE ESTÁ MINTIENDO, SE ESTÁ ROBANDO Y SE ESTÁ MATANDO, A SÍ MISMA.

COMO CIVILIZACIÓN, PRESENTAMOS SÍNTOMAS EVIDENTES DE LOCURA.

EN CUANTO A NUESTRO MAGNÍFICO PLANETA: OCUPA UN LUGAR PEQUEÑÍSIMO EN LA **GRAN CREACIÓN** QUE ES EL **UNIVERSO**; UN INMENSO CUERPO EN DESARROLLO, EXPANDIÉNDOSE, EN TODAS DIRECCIONES, A UNA VELOCIDAD DE VÉRTIGO, CONTENIENDO TRILLONES DE CUERPOS CELESTES EN MOVIMIENTO, QUE LEJOS DE CHOCAR Y FORMAR UN CAOS MONUMENTAL, SON TODO **ARMONÍA, ORDEN Y CONCIERTO**.

NUESTRO PLANETA ES UNA NOTA MUSICAL EN EL **GRAN CONCIERTO DE LAS ESFERAS**, QUE ES EL **UNIVERSO**. Y NO CORRE MAYOR PELIGRO QUE EL QUE NOSOTROS MISMOS PODAMOS CAUSARLE.

EN NUESTRO **UNIVERSO** EN DESARROLLO, DESDE QUE COMENZÓ A OCUPAR UN ESPACIO PROPIO, COMO UNA SEMILLA QUE ECLOSIONA (EL BIG-BANG), HASTA QUE ALCANZA SU TOTAL DESARROLLO, QUE ES LA **PERFECCIÓN**, TODO ESTÁ PREVISTO DE ANTEMANO, AL MODO QUE LO ESTÁ, EL DESARROLLO DEL FETO HUMANO, DENTRO DEL VIENTRE MATERNO.

**PREGUNTO:**

¿QUIERES DECIR QUE EL DESARROLLO DEL UNIVERSO, COMO EL DE NUESTRO PLANETA Y EL NUESTRO PROPIO, ESTÁN DE ALGÚN MODO, PROGRAMADOS, COMO EL DE CUALQUIER SEMILLA Y NO PODEMOS MEJORARLO NI ALTERARLO?

**RESPONDE:**

NO PODEMOS MEJORAR EL DESARROLLO MISMO DE LA PERFECCIÓN, QUE SE SUCEDE EN EL ORDENAMIENTO UNIVERSAL O EN NUESTRO PROPIO ORDEN ORGÁNICO, PERO SÍ PODEMOS ALTERARLO.

LA LIBERTAD DE CADA SER HUMANO, COMO SER CREADOR QUE ES, CONLLEVA LA GRAN RESPONSABILIDAD DE USAR SU PODER CREADOR PROPIO, DENTRO DE LA **GRAN CREACIÓN**, PARA ALTERAR, RETRASAR O ABORTAR, EN MAYOR O MENOR MEDIDA, LA OBRA DE **DIOS**. PERO ESTE SERÍA UN MAL USO DE LA LIBERTAD QUE TENEMOS, PARA OBSERVAR, COMPRENDER, IMITAR Y SER COLABORADORES CON **EL GRAN CREADOR**.

**PREGUNTO:**

TAMBIÉN AFIRMA TU OBRA, QUE HAY QUE TOMAR MUY EN SERIO LA PALABRA DEL **HIJO DE DIOS**, PORQUE SU PALABRA SE VERÁ CUMPLIDA POR ENCIMA DE TODAS LAS DEMÁS.

¿ES POSIBLE, PARA EL LECTOR DE HOY, CREER EN EL REGRESO DE UN HOMBRE QUE, AL PARECER, VIVIÓ HACE 2000 AÑOS Y DEL QUE DICEN ALGUNOS QUE RESUCITÓ?

EN TAL CASO, ¿SERÍAMOS JUZGADOS POR UN HOMBRE AL QUE TORTURAMOS Y CRUCIFICAMOS HASTA SU MUERTE!

¿PUEDES ARROJAR MÁS LUZ SOBRE ESTA CUESTIÓN?

**RESPONDE:**

NO APOYO MIS AFIRMACIONES EN LA LECTURA DE LIBROS SAGRADOS, NI NADA ME HA SIDO REVELADO QUE NO SEA PRODUCTO DE MI PROPIA REFLEXIÓN Y MI PROPIA EXPERIENCIA EJERCITANDO MI PROPIO DISCERNIMIENTO.

OBSERVANDO, COMPRENDIENDO Y COMPROBANDO A CADA PASO, A LO LARGO DE MÁS DE 20 AÑOS, LA ACCIÓN DE **LA LEY ÚNICA QUE RIGE POR SOBRE TODAS LAS LEYES**. TRABAJANDO, MÁS QUE ORANDO, Y PERSIGUIENDO, SIEMPRE, EL INTERÉS HUMANO, SOCIAL Y ECOLÓGICO, ANTES QUE EL MÍO PROPIO.

LO QUE AFIRMO, SE VERÁ CONFIRMADO POR EL TIEMPO.

HASTA LA MISMA CIENCIA, ESTÁ MUY CERCA DE PODER CONFIRMAR LA REALIDAD DE **DIOS**, SI YO LO HE CONFIRMADO ANTES, POR MIS PROPIOS MEDIOS, ES PORQUE CIERTOS VIAJES, SE HACEN MEJOR Y MÁS RÁPIDO EN SOLITARIO.

EN VERDAD, AQUEL HOMBRE ERA QUIEN **ÉL** DECÍA SABER. SU ENSEÑANZA Y SU EJEMPLO LO CONFIRMAN.

LO CONFIRMA SU PROFUNDO CONOCIMIENTO DE LA LEY QUE VINO A ENSEÑAR A LA **HUMANIDAD**:

**LA LEY SUPREMA ES AMOR.  
EL ORDEN SUPREMO ES SABIDURÍA.**

EL **AMOR** Y LA **SABIDURÍA** SON LOS PILARES BÁSICOS DE **LA LEY DE DIOS**.

EL **AMOR** ES LA FUERZA DE LA **LEY**, LA SUPREMA FUERZA, MADRE DE TODAS LAS FUERZAS. TODAS LAS FUERZAS DEL **UNIVERSO**, ALIMENTAN SU PROPIO DESARROLLO CON LA ENERGÍA QUE ES **AMOR**.

**EL AMOR ES LA ENERGÍA CREADORA DE DIOS.**

LA **SABIDURÍA** ES EL PODER DE LA **LEY**. EL SUPREMO PODER, PADRE DE TODOS LOS PODERES. TODO EL UNIVERSO SIGUE EN SU DESARROLLO EL ORDEN DICTADO POR LA SABIDURÍA.

**LA SABIDURÍA ES EL PODER CREADOR DE DIOS.**

LAS OBRAS DEL **GRAN CREADOR** SON ETERNAS Y ESTÁN CONSTRUÍDAS, TAN SÓLO, CON SU SABIDURÍA Y SU AMOR.

SUYA ES LA SABIDURÍA QUE ORDENA TODA LA **CREACIÓN** Y SUYO ES EL AMOR QUE ALIMENTA SU DESARROLLO INFINITO.

LA ÚNICA FUERZA QUE PUEDE GOBERNAR EL MUNDO ES LA MISMA FUERZA QUE MANTIENE UN HOGAR EN ARMONÍA: EL AMOR.

EL ÚNICO PODER QUE PUEDE LEGISLARLOS ES LA SABIDURÍA.

AQUEL HOMBRE, NOS MOSTRÓ A TODOS SU PROPIO EJEMPLO DE ENTREGA DESINTERESADA, INSPIRANDO Y FORTALECIENDO A LOS MÁS NECESITADOS, CON EL MAYOR DESINTERÉS.

**SU EJEMPLO ES LA LEY DE DIOS EN ACCIÓN.**  
**“LO SUPERIOR INSPIRA Y FORTALECE LO INFERIOR”**

CON EL MISMO INTERÉS QUE EL PADRE Y LA MADRE INSPIRAN Y FORTALECEN A SUS HIJOS...

EL MÁS SABIO, HA DE ENSEÑAR AL MÁS INOCENTE. EL MÁS FUERTE, HA DE FORTALECER AL MÁS DÉBIL.

SIN EMBARGO, LA HUMANIDAD NO SIGUE EL EJEMPLO DE LA LEY SUPREMA; SINO EL EJEMPLO DE LA LEY INFERIOR QUE RIGE A LAS BESTIAS.

“EL SUPERIOR VIVE DE LO QUE PUEDE ROBAR AL INFERIOR”

LA IDENTIDAD VERDADERA DE AQUEL HOMBRE SE VE CONFIRMADA, TANTO EN SUS PROPIOS ACTOS, COMO EN SUS INTENCIONES Y EN SU PALABRA, LLENA DE LUZ, QUE SIGUE VIVA Y EN LA QUE, AÚN HOY, MILLONES DE SERES HUMANOS ENCUENTRAN LA MAYOR MOTIVACIÓN DE SUS VIDAS.

**ÉL** MOSTRÓ LA **LEY**, QUE POSIBILITA A LA HUMANIDAD PARA DISFRUTAR DE UN CIELO EN LA TIERRA.

SE PRESENTÓ A NOSOTROS MOSTRANDO SU PROPIO EJEMPLO, SU PROPIA OBRA, SUS PROPIOS FRUTOS. COMO HEMOS DE PRESENTARNOS NOSOTROS, PARA SER RECONOCIDOS.

**ÉL NO ERA UN MAESTRO DE LA LEY.  
ÉL ERA LA ENCARNACIÓN MISMA DE LA LEY.**

SI AL VIVIR, IMITAMOS SU ESTILO, DANDO AMOR Y COMPRENSIÓN, ESTAREMOS CAMINANDO CON **ÉL**, CON LA **LEY**.

TAN SÓLO DEBEMOS VALERNOS CON EL AMOR Y EL SABER PROPIOS. PORQUE NO PODEMOS SER RECONOCIDOS POR LA **LEY**, POR **ÉL**, SI NOS PRESENTAMOS CON FRUTOS ROBADOS AL AMOR Y EL SABER DE OTROS.

AQUEL, “QUIEN SE LLAMÓ EL **HIJO DE DIOS**” ERA EN VERDAD, LA **SABIDURÍA** Y EL **AMOR** MISMO DE **DIOS**.

**¡SU EJEMPLO ES EL EJEMPLO DE LA LEY!**

SIN EMBARGO, LE SEGUIMOS CRUCIFICANDO, TODOS LOS DÍAS, CONTRADIENDO CON NUESTROS ACTOS, PALABRAS E IDEAS, SU EJEMPLO DE ENTREGA, DE **AMOR** Y **COMPRENSIÓN**.

RENEGAMOS DE **ÉL**, DE LA **LEY**, CUANDO PONEMOS NUESTRAS PEQUEÑAS NECESIDADES POR ENCIMA DE LAS NECESIDADES MAYORES DEL PRÓJIMO.

**ÉL** VIVIÓ ENTREGADO A TODOS Y MURIÓ PERDONANDO A SUS VERDUGOS, MOSTRANDO ASÍ, UN AMOR Y UNA COMPRENSIÓN MÁS ALLÁ DE LA RAZÓN.

TAL VEZ, EN SU REINO DE LUZ, NO REINA LA RAZÓN COMO EN EL NUESTRO, DONDE FALTA AMOR Y COMPRENSIÓN.

SU REINO HA DE SER EL REINO DEL **AMOR**  
Y SU JUSTICIA, EL **AMOR**.

**PREGUNTO:**

AQUEL HOMBRE TUVO LA OSADÍA DE PRESENTARSE COMO REY ANTE LOS PODEROSOS DE SU TIEMPO Y TUVO LA ORIGINALIDAD DE SITUAR SU REINO FUERA DE ESTE MUNDO Y DE LAS LEYES QUE LO RIGEN; “UN REINO SIN MUERTE, ETERNAMENTE LUMINOSO, PARAÍSO DE **AMOR** Y **SABER**”.

ESE REINO ES CONSIDERADO UTÓPICO POR LA RAZÓN CIENTÍFICA, SIN EMBARGO, EN TU OBRA SE AFIRMA, QUE MÁS ALLÁ DE LOS LÍMITES PROPIOS DE NUESTRO **UNIVERSO** EN DESARROLLO, SE ENCUENTRAN OTROS UNIVERSOS, INFINIDAD DE **UNIVERSOS** YA DESARROLLADOS HASTA SU TOTAL PERFECCIÓN, Y QUE TODOS ESTOS UNIVERSOS GIRAN, EN ÓRBITAS DIFERENTES, ALREDEDOR DE UN ÚNICO SOL CENTRAL, “UNA ESPECIE DE FUENTE DE LUZ ETERNA”, CUYO FULGOR ES MAYOR QUE EL DE MIL SOLES Y NO DESLUMBRA.

¿TIENE ESE LUGAR, QUE DEFINES EN TU LIBRO COMO LA **CUARTA DIMENSIÓN**,

ALGUNA RELACIÓN CON EL REINO QUE NOMBRABA EL **HIJO DE DIOS**?

**RESPONDE:**

¡ASÍ DEBE SER! LA **CUARTA DIMENSIÓN** ES EL **REINO DE LOS CIELOS**.

ESTUDIANDO EL DESARROLLO DE NUESTRO UNIVERSO TRIDIMENSIONAL, HE DESCUBIERTO LA FINALIDAD DE ESTE DESARROLLO Y LA REALIDAD DE UNA **DIMENSIÓN MAYOR**, QUE NOS CONTIENE. TAN GRANDE, QUE CONTIENE INFINIDAD DE **UNIVERSOS PERFECTOS**, “MORADAS” HABITADAS POR **HUMANIDADES MÁS VIEJAS** QUE LA NUESTRA, PERO CON NUESTRA MISMA ESTIRPE GENÉTICA.

ESTA DIMENSIÓN, QUE RESULTA NUEVA PARA NOSOTROS, EXISTE DESDE ANTES QUE NUESTRO UNIVERSO EMPEZARA SU DESARROLLO. EN REALIDAD, EXISTE DESDE SIEMPRE, SIEMPRE HA EXISTIDO Y SIEMPRE EXISTIRÁ.

ESTA **CUARTA DIMENSIÓN** ES LA **ETERNIDAD**.

DE MODO QUE, COMO AFIRMÓ EL **HIJO DE DIOS**, ES VERDAD QUE EXISTE UN **REINO ETERNO** Y ES VERDAD QUE ESTÁ FUERA DE ESTE MUNDO, FUERA DE ESTA TERCERA DIMENSIÓN. EL **REINO ETERNO** ES LA **CUARTA DIMENSIÓN**. ES UN REINO MUCHO MÁS VIEJO Y REAL QUE EL NUESTRO. **SU REY**, ES AQUEL HOMBRE QUE CRUCIFICAMOS Y, AQUEL HOMBRE, AQUEL **REY**, ES EL **GRAN JUEZ** QUE HA DE JUZGAR EL **MUNDO**.

**PREGUNTO:**

¿NO CREES QUE LA HUMANIDAD HA SIDO ALARMADA TANTAS VECES CON LA LLEGADA DEL “LOBO”, QUE AHORA LO QUE SE PONE EN DUDA ES LA EXISTENCIA MISMA DEL “LOBO”?

**RESPONDE:**

SI TÚ FUERAS EL LOBO, ¿NO CREES QUE ESA ES LA ESTRATEGIA PERFECTA PARA SORPRENDER A TODOS, PASTORES Y REBAÑOS, ESTANDO TODOS ADVERTIDOS?

**PREGUNTO:**

ESTUDIANDO TU OBRA, HE ENTENDIDO TAMBIÉN LO QUE ES EL PECADO, LA RECTITUD Y EL **JUICIO DE DIOS**. Y PROFUNDIZANDO EN SU ESTUDIO, HE LLEGADO A VER EL **MISTERIO** DE LA **TRINIDAD** Y EL DE LA **CONSAGRACIÓN**, ADEMÁS DE CONVERTIR TODAS MIS DUDAS EN CERTEZAS RAZONABLES, AL PUNTO, QUE ME SIENTO REVOLUCIONADA POR EL **AMOR** Y LA **SABIDURÍA**.

¡Y SÓLO UNA DUDA ME ASALTA!

¿ESTÁ LA **HUMANIDAD** PREPARADA PARA CREER QUE EL **FUTURO** NO PASARÁ POR DONDE APUNTAN LA ECONOMÍA Y LA RAZÓN CIENTÍFICA SUBVENCIONADA?

**RESPONDE:**

LA CUESTIÓN NO ESTÁ EN CREER O NO CREER, SINO EN SABER DISCERNIR ENTRE LA VERDAD Y FALSEDAD, ENTRE LO EFÍMERO Y LO ETERNO.

PARA LEER ESTE LIBRO Y COMPRENDERLO EN SU VERDADERA DIMENSIÓN, HAY QUE VACIARSE ANTES DE TODO PREJUICIO SOBRE LA VERDAD Y LEERLO

CON LA CURIOSIDAD LIMPIA E INOCENTE DE UN NIÑO, PARA QUE LA VERDAD VIVA PUEDA LLENARNOS.

NO PODEMOS SER POSEÍDOS POR LA VERDAD, EN TANTO ESTEMOS POSEÍDOS POR EL PREJUICIO Y LA FALSEDAD, PUES NO PODEMOS SER DE LA VERDAD Y LA FALSEDAD, A LA VEZ.

SÓLO LA LUZ, AGUARDA AL QUE QUIERA APARTARSE DE LA OSCURIDAD.

LA LECTURA Y EL ESTUDIO DE **LA CUARTA DIMENSIÓN**, ES UN RETO PARA LA RAZÓN Y EL SENTIDO COMÚN. UN RETO PARA EL PROPIO DISCERNIMIENTO DEL LECTOR. UN EJERCICIO DE LIBERTAD, QUE ABRE LA COMPRESIÓN SOBRE LA RESPONSABILIDAD QUE TODOS TENEMOS, ANTE EL **GRAN CREADOR** Y SOBRE LA RESPONSABILIDAD DE CADA UNO, ANTE LA **UNIDAD** QUE ES LA **HUMANIDAD**.

**PREGUNTO:**

¿QUIERES AÑADIR ALGUNA CONCLUSIÓN O DAR ALGÚN CONSEJO A QUIENES HAN LEÍDO CON ÉXITO TU LIBRO?

RESPONDE POR ESCRITO, COMO A LO LARGO DE TODA LA CONVERSACIÓN:

“LOS SIETE **ÁNGELES** DE LA **MADRE TERRENAL** VAN A ORDENAR **LA CASA DE DIOS**, PORQUE EL **DÍA MÁS GRANDE** HA DE ESTAR LIMPIA Y ORDENADA A LOS OJOS DE LA **LEY**, DE **ÉL**.”

LOS SIETE **ÁNGELES**: SON LAS FUERZAS DE LA **MADRE TERRENAL**.

**LA CASA DE DIOS**: ES LA **NATURALEZA**.

LO QUE VAN A LIMPIAR: ES TODO CUANTO HEMOS CONSTRUÍDO DE ESPALDAS A LA **LEY** Y EL **ORDEN** SUPREMO.

EL **DÍA MÁS GRANDE**: ES NUESTRO NACIMIENTO A LA **4ª DIMENSIÓN**.

**ÉL**: ES LA **LEY**. EL **HIJO DE DIOS**.

¿CUÁNDO?: OBSERVAD EL RITMO DEL TRABAJO DE LOS **ÁNGELES** EN LA **NATURALEZA**. CUANTO MÁS CERCA ESTÉ EL **DÍA**, CON MAYOR CONTUNDENCIA OBRARÁN. PORQUE HAN DE ADVERTIRNOS QUE NUESTRA ES LA RESPONSABILIDAD SI NOS AFERRAMOS AL ESPACIO QUE ELLOS HAN DE LIMPIAR Y ORDENAR. POR ELLO, DEBEMOS TOMAR MUY EN SERIO SUS ADVERTENCIAS, PORQUE CON LA PROXIMIDAD DEL **DÍA** SE PONDRÁN A TRABAJAR TODOS A UN TIEMPO Y CON TODAS SUS FUERZAS. ENTONCES SE ORGANIZARÁ EL CAOS NUNCA VISTO.

PERO NO TEMÁIS A LOS **ÁNGELES**, SINO A LA FUERZA DE VUESTRA PROPIA RAZÓN, PORQUE SE NEGARÁ A ESCUCHAR LAS ADVERTENCIAS, TOMÁNDOLAS POR LO QUE NO SON, POSIBLEMENTE HASTA SER DEMASIADO TARDE.

COMO UN NIÑO TESTARUDO, QUE, ANTE LA LLAMADA DE SU MADRE, SE HACE EL SORDO PARA SEGUIR JUGANDO Y QUEDA A MERCED DE LA MAYOR FURIA DESATADA.

DIGO ESTAS COSAS, PORQUE OS SENTIRÉIS TENTADOS, ANTE LA FURIA PROGRESIVA DE LOS ELEMENTOS, A ASEGURAR AÚN MÁS VUESTRAS POSESIONES

MATERIALES. ¡NI LO INTENTÉIS! ÉSTE SERÍA UN ERROR FATAL.  
NINGUNA FORTIFICACIÓN HUMANA PODRÁ RESISTIRSELES.  
DE MODO QUE LO MÁS PRUDENTE SERÁ DISPONEROS PARA ABANDONARLAS  
A LA ACCIÓN DE LOS ÁNGELES. PUESTO QUE SU TAREA NO ES QUITAROS LA VIDA,  
SINO LA FALSA SEGURIDAD SOBRE LA QUE ESTÁ CONSTRUÍDA.

POR ELLO ESTARÉIS MÁS SEGUROS A LA INTEMPERIE, EN EL CAMPO, CON UN  
SENCILLO REFUGIO Y UN HUERTO.

*Esther García Campayo (Junio – 1998)*

La Web de “El Escriba” un manantial inagotable de Sabiduría:

<http://www.lacuartadimensiondelescriba.es/>